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有關東涌單車失竊案增加的提問 

 

 

      徐生雄、王進洋及李家豪議員通知本會，在 2020年 5月 4日舉行
的社區事務及文化康樂委員會會議上，他們將會提出以下提問︰ 

 

“  近日不少東涌北及東涌中的居民表示其停泊在公共
泊位的單車被偷去。據悉整個東涌區的單車失竊情況嚴
重，並已持續一段長時間，惟過去數屆議會未能解決有關
問題。 

 

單車失竊案增加，不排除與近期經濟環境有關。失竊
單車普遍較為昂貴，而盜竊手法皆為剪斷單車鎖。據悉不
少單車停泊在公共泊位不久就被偷去，懷疑有人一直暗中
觀察單車泊位的情況，為有組織犯案。 

 

在協助居民重組案情期間，我們發現有居民多次受
害，但只向區議員求助，甚少向警方報案，原因是對警方
的辦事效率和工作態度失去信心。有曾報案的居民指出，
當值警員重覆表示錄取口供需時三至四小時，以及附近的
閉路電視未必攝下案發經過，企圖說服市民打消報案念
頭，我們對警方得過且過的執法態度深表遺憾。 

 

區內單車失竊問題日趨嚴重，影響居民的日常生活。
就此，請香港警務處及房屋署派代表出席會議，回應以下
提問 : 

 

1. 請提供過去五年東涌單車失竊舉報及偵破案件宗
數； 

 

2. 房屋署如何處理單車失竊案？有否過去五年相關
案件的記錄？如有，請提供有關資料；以及 

 

3. 房屋署有否計劃添置保安設備，防止單車失竊？ ” 
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